
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRAMANDAÍ

Ata n.º 01/2023 Reunião ORDINÁRIA do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambien-
te do Município de Tramandaí (COMDEMA). Ao decimo dia do mês de janeiro de dois mil
e vinte e três, às 16 horas, a reunião ocorreu em formato híbrido, por meio da plataforma
virtual  Google Meet,  através da Sala Virtual  de link:  meet.google.com/dkc-qexp-qou,  e
presencial nas instalações da Prefeitura Municipal de Tramandaí, na sala dos conselhos,
no 3° andar, em Reunião ORDINÁRIA, atendendo a convocação do Sra. Presidente, deli-
beraram sobre assuntos constantes na Ordem do Dia, com a primeira chamada às 16 ho-
ras e última chamada às 16 horas e 20 minutos, contando com a presença dos seus
membros titulares e suplentes: Conselheiros, Viviane Tavares Pimentel – titular (CRBio),
PRESIDENTE, Carla Máximo Spencer – Titular (OAB) VICE-PRESIDENTE, Priscila Bisol
Gentinetta – titular (Secretaria do Planejamento e Desenvolvimento) – SECRETÁRIA e os
Conselheiros Membros: Anelise Ferreira da Silva – titular (Secretaria de Educação e Cul-
tura), Victor Costa de Oliveira – titular (Secretaria da Saúde), Rosemari Fiuza da Silva –
suplente (Secretaria de Pesca e Agricultura), Dalma Machado dos Santos – titular (Secre-
taria de Meio Ambiente), Jaques Eilert – titular (Secretaria de Obras), José Roberto Pres-
tes Madruga – titular (Sindicato dos Pescadores), Mariana Silva Camargo – titular (EMA-
TER), Aura Rosana Luca Jardim – titular (GAZS). Ordem do dia desta Reunião: 1) Análi-
se e aprovação de Atas: 2) Datas das próximas reuniões; 3) ECO ponto; 4) Informes
e assuntos gerais: Iniciada a reunião, tendo em vista a presença de quórum, 1) Análise e
aprovação de Ata 04 enviada em 30/11/2022: aprovada por unanimidade. 2) Datas das
próximas reuniões: foram apresentadas pela presidente Viviane as seguintes datas para o
primeiro semestre de 2023: 14/02, 14/03, 11/04, 09/5 e 13/06, foram aprovadas por unani-
midade. 3) ECO ponto: a conselheira Dalma comentou que após reunião com o Prefeito
Gauto, o mesmo concordou com a ideia de passar o mesmo para alguma cooperativa que
realmente fossem colocar o ECO ponto em funcionamento, visto que a Secretaria de Meio
Ambiente não tem condições, tão pouco pessoal para realizar o funcionamento do mes-
mo, a conselheira também informou que conversou com a conselheira Rosana para que
ajudasse na procura de cooperativas que se interessassem pelo local. A conselheira Ro-
sana pediu mais informações e uma apresentação formal por parte da Prefeitura Munici-
pal. A conselheira Rosana lembrou da importância de conscientizar a população sobre a
importância do ECO ponto e da coleta seletiva. A conselheira Dalma ficou de se reunir
com o setor jurídico e procurador do município para apresentar uma proposta. 4) Infor-
mes: A conselheira Dalma falou sobre a colocação dos PEV’s para coleta de vidro em al-
guns pontos da cidade, a conselheira Rosana lembrou da importância de conscientizar e
incentivar as pessoas sobre a reciclagem. A conselheira Rosimari falou da importância de
divulgar essas ações e a questão de conscientizar a população quanto ao lixo, bem como
em se tornar uma cidade mais sustentável. A conselheira Dalma falou das ações de reco-
lhimento de lixo, Rosimari lembrou dos gastos elevados com o recolhimento, transporte e
destinação dos resíduos e de como poderia ser investido na cidade, se a população fosse
mais consciente. A conselheira Rosana lembrou de buscar auxilio nessas campanhas de
conscientização e recolhimento de lixo, com entidades como escoteiros, UFRGS, pesca-
dores, etc. A conselheira Rosana informou que ações durante a semana dificultam a parti-
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cipação do grupo GAZS, já que esses trabalham durante em outras atividades durante a
semana, a mesma lembrou dos trabalhos realizados na Unidade Básica de Saúde Animal
– UBASA, que foi lento devido a disponibilidade dos voluntários. A conselheira Dalma fa-
lou do Relatório Anual da SMAM, trazendo alguns dados a reunião, como os atendimen-
tos do Bem-estar animal que finalizou o ano com 5.200 residências visitadas e 988 atendi-
mentos veterinário, a mesma falou da retirada das placas de propaganda em vias públi-
cas. O conselheiro José Madruga parabenizou as atividades da SMAM e o trabalho da
conselheira Dalma na direção da mesma, lembrando da importância da retirada dessas
placas que muitas vezes prejudicam a acessibilidade das pessoas, ocupando toda a cal-
çada. Os conselheiros Rosimari e José lembraram das irregularidades nas calçadas e da
legislação de acessibilidade e a importância da mesma. A conselheira Dalma falou da
ideia de disponibilizar mais latões de lixo na faixa de praia, a conselheira Rosana lembrou
que o grupo GAZS colocou alguns na Zona Sul a alguns anos atrás e que esses foram
transformados em churrasqueiras pela população, a mesma questionou sobre as placas
informativas compradas com recursos do fundo, a conselheira Dalma informou que está
em fase final de licitação. Eu, Viviane Tavares Pimentel, finalizo a redação da presente
ATA.

Sala dos Conselhos Municipais:  Av. da Igreja, nº 346 – Centro, Tramandaí – RS, Cep: 95590-000 Fone:
3684-9020 E-mail condematdai01@gmail.com

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17


